

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 30. März 2023

Medienmitteilung Ausstellung in der Kornschütte: Michaël Lucerne

Am Donnerstag, 6. April 2023, 18 Uhr, wird die Ausstellung des Luzerner Künstlers Michaël Lucerne in der Kornschütte Luzern eröffnet. Die Ausstellung kann bis am 23. April 2023 besichtigt werden.

Michaël Lucerne lebt und arbeitet in Luzern und in Champagny (Frankreich). Seine Werke werden dem Neo-Expressionismus zugeteilt. Sein Malstil vereint bildhafte Darstellung und Abstraktion. Der Künstler beschäftigt sich neben der Malerei auch mit Bildhauerei, Fotografie, Design und Grafik.

Die Ausstellung ist allem, was mit dem Namen Luzern zu tun hat, gewidmet. Das Flaggschiff der Schifffahrtsgesellschaft des Vierwaldstättersees (SGV), das Dampfschiff «Stadt Luzern», hat es Michaël Lucerne wegen der Namensverwandtschaft besonders angetan. Der Künstler verfolgt die Entwicklung des Schiffes und lässt sich immer wieder zu neuen Werken inspirieren.

Für den Veranstaltungskalender:

Michaël Lucerne
Dampfschiffe Vierwaldstättersee – Malerei, Lichtbilder, Grafik
7. April bis 23. April 2023
Ausstellung in der Kornschütte Luzern, Kornmarkt 3

Vernissage: Donnerstag, 6. April 2023, 18 bis 20 Uhr
Begrüssung: Christian Hochstrasser, Präsident des Grossen Stadtrates
Grusswort: Benoît Cornu, Bürgermeister von Ronchamp
Einführung: Mario Gavazzi, Dampfschiffexperte, Luzern

Öffnungszeiten:
Montag bis Freitag: 10 bis 18 Uhr
Samstag, Sonntag und Feiertage: 10 bis 16 Uhr